

Le Mexique se dit préoccupé pour une éventuelle mesure de Trump de séparer les familles



Mexico, 8 mars, (RHC).- Le Secrétaire mexicain aux Relations Extérieures, Luis Videgaray, a exprimé la préoccupation de son pays face au projet du président Trump, de séparer les parents et les enfants migrants qui tenteront de traverser illégalement la frontière entre les deux pays.

Luis Videgaray a précisé que même si une telle annonce n'a pas été faite par Washington de façon officielle, cette possibilité est préoccupante.

Au terme d'une réunion avec le Comité de Coordination Politique du Sénat pour fixer la position en vue du dialogue avec le gouvernement de Trump, le chef de la diplomatie mexicaine a signalé que l'entrée en vigueur d'une telle politique causerait des dommages irréversibles à de nombreuses personnes.

En vertu de ce projet, les parents seraient détenus en attendant la solution de leurs cas. Les enfants seraient mis sous la garde du Département étasunien de la Santé et des Services Humanitaires jusqu'à ce qu'un proche ou un tuteur légal s'occupe d'eux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123659-le-mexique-se-dit-preoccupe-pour-une-eventuelle-mesure-de-trump-de-separer-les-familles>



Radio Habana Cuba